



Elternbrief erste Etappe Schuljahr 2025/26

Liebe Eltern und Familien,

die ersten Schulwochen sind wie im Flug vergangen und auf der kurzen Etappe bis zu den Herbstferien sind inzwischen wieder weitgehend Routine und ein geregelter Schulablauf eingekehrt. Nicht nur die Ersten Klassen und Studierenden im Praxissemester, sondern auch die neuen Lehrkräfte konnten sich umfangreiche Einblicke verschaffen und erste Highlights miterleben. Die Abläufe sind bekannt und weitgehend gleich, aber dennoch hält jedes Jahr neue Änderungen und Überraschungen bereit.

Auf Ebene der Verwaltung und Planung unterstützen mich Fr. Wilhelm und Hr. Moritz tatkräftig als stellvertretende Schulleitung, was nicht nur meinen Arbeitsbereich entlastet, sondern eine Bereicherung für den gesamten Ablauf darstellt. Für das gute Gelingen sind an allen Stellen immer viele Hände notwendig, aber ohne ihre bereitwillige Zusage und die Einsatzbereitschaft könnten wir den Schulbetrieb in dieser Form nicht gewährleisten. Maßgeblich gilt dieser Dank auch Fr. Tosch, Fr. Zepernick und darüber hinaus allen, die im gesamten Kollegium unterstützend Mitdenken und im Ablauf dafür sorgen, dass kleine und große „Probleme“ schnell behoben, Lücken im Plan geschlossen werden oder erst gar nicht entstehen.

Inhaltlich sind mit den Überprüfungen zu ILEA+ (Mathe + Deutsch) und LAUBE Bezugspunkte aufgenommen und eine gezieltere Förderung oder Forderung wird so möglich sein.

Auf zahlreichen Ausflügen der ersten beiden Wochen, aber auch in neuen Unterrichtsfächern für einige Jahrgänge, konnten zusätzlich Eindrücke gesammelt werden. Die Wege zum Schwimmen konnten bisher zuverlässig und organisiert umgesetzt werden und mit dem heutigen Tag waren alle 4. Klassen erstmalig zur Fahrrad-Übung in der Jugendverkehrsschule Pankow.

Die erfolgreichen Qualifikationen für das Crosslauf-Finale, das Multi-Sport-Event von ALBA und zuletzt die gemeinsame Teilnahme der gesamten Schulgemeinschaft am Crosslauf bildeten hierbei einen v.a. sportlichen Rahmen. Erstmalig war ich selbst auf der Strecke unterwegs und nehme viele Eindrücke von dort mit: die Einsatzbereitschaft und Freude in allen Jahrgängen, die breite Unterstützung an der Laufstrecke, sogar mit Plakaten und Pom-Poms zur Motivation.

Der große Dank gilt den Teilnehmenden, den sportlich und mental Unterstützenden, den spendablen Sponsoren, aber ebenso dem Kollegium und dem Förderverein für die Durchführung. Zusätzlich unterstützt wurden wir bei der Verpflegung von Rewe und Sunshine Catering. Die Müsliriegel und das Obst waren eine „Erste Hilfe“ nach dem Lauf, konnten den Muskelkater aber nicht verhindern. Für das diesjährige Projekt „Mobile Bühne“ sind bereits mehr als 9000€ zusammengekommen und wir stimmen uns mit dem Förderverein über die Umsetzung ab – vielen Dank für die großzügigen Spenden!

Trelleborg Schule (03G41)
Eschengraben 40
13189 Berlin

Tel.: 030 479018610
Fax.: 030 479018618
sekretariat@trelleborg.schule.berlin.de
www.Trelleborg-Schule.de



Nach den Ferien freuen wir uns bereits auf den gemeinsamen Lampionumzug und auch für die Weihnachtszeit sind die Vorbereitungen für das Konzert in der Hoffnungskirche und den Weihnachtsmarkt in vollem Gange. Halten Sie bitte auch die bald stattfindenden Entwicklungs- und Feedbackgespräche gedanklich parat, für die wir den Betreuungsbedarf in der Schule noch separat erfragen werden. Die Terminvergabe zu den Gesprächen erfolgt wieder über die Klassenleitungen.

Unsere Dauerbaustellen im Gebäude Eschengraben und auf dem Schulhof neigen sich dem Ende und bis zum Weihnachtsmarkt ist hoffentlich auch der Bauzaun verschwunden.

Insofern der neue Gebäudetrakt für die Schulsozialarbeit (neben dem Pavillon) bis 01.12. fertig wird, kann Fr. Frommhold diesen als neue Schulsozialarbeiterin in Empfang nehmen. Wir freuen uns über die zügige Neubesetzung der Stelle, nachdem Fr. Azevedo seit Schuljahresbeginn bei uns als Schulpyschologin tätig ist.

Besonders in Erinnerung geblieben ist mir vom Mittwoch die Reaktion eines Läufers der 1. Klasse, der eifrig angefeuert wurde und ebenso entspannt wie trocken kommentierte: „Ich lass' mir Zeit, ich kenn' ja den Weg“.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine erholsame und schöne Ferienzeit, oder auch baldige Genesung und die Verarbeitung der vielzähligen Eindrücke und Erlebnisse im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße

Ralph Langer
- Schulleiter -

Save the date:

05.11. 1. Schulkonferenz

06.11. Lampionumzug – Treff 17:00 Uhr (Punsch, Glühwein, ...); 18:00 Uhr Beginn des Umzug mit der Trommelgruppe „Trommböse“

20.11. + 21.11. Entwicklungs- und Feedbackgespräche

26.11. Vorlesetag 1/2 und 5/6

27.11. Vorlesetag 3/4

03.12. Weihnachtsmarkt 15:30 – 17:30 Uhr; Weihnachtssingen als Eröffnung

08.12. Tagesausflug der 1. und 2. Klassen („Wabe“)

17.12. Weihnachtskonzert in der Hoffnungskirche (1. – 6. Klasse 09:00 Uhr; Elternkonzert 16:00 Uhr)